



教育目標 : 夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付ける戸崎っ子の育成

## 修学旅行に行ってきました



10月22日(日)23日(月)に6年生が長崎方面に修学旅行に行きました。平和学習と外国との交易が始まった出島、グラバー園等で学びまし



た。平和学習では、語り部の八木さんの話を子どもたちは真剣に聞いていました。そして、八木さんから託された「平和のバトン」を子どもたちはしっかりと受け取っていました。その後、フィールドワークで大浦天主堂や永井博士の記念館等で学習しました。最後に原爆資料館を見学し、戦争の悲惨さ、平和の尊さを感じていました。学習発表会でも、素晴らしい発表をして



いました。23日(月)には、朝から出島の見学、そしてハウステンボスでの班別行動を楽しんでいました。2日間と短い期間ではありましたが、多くのことを学び、充実した2日間となったことでしょう。

## 上赤星老人クラブ寿会と花植え グランドゴルフをしました。

11月2日(木)に上赤星老人クラブ寿会の皆さんと、グランドゴルフ場の周りにパンジーとビオラの花植え、チューリップの球根を植えました。学校運営協議会の山口さんに紹介していただき、実現しました。

まずは、お互いに挨拶をして、学年ごとに分かれ、地域の方々と花植えをしました。



花植え後には、5年生と地域の方々と、グランドゴルフをしました。全く経験がない子どもも、地域の方にルールやコツを教えてもらい、楽しんでいました。地域の方からも「楽しかった



」「素直な子どもたちですね」という声をいただきました。子どもたちも「またしたい」と言っていました。

前回の学校だよりでもお知らせしましたが、

地域の教育力を学校がただでなく、子どもたちが地域に出かけ、人と触れ合い、地域の良さを知って、戸崎を誇りに思う子どもたちを目指しています。地域と学校が互いにWIN WINの関係になる取組のためにご協力をお願いします。